

Wakil Bupati Samosir Tinjau Kegiatan Vaksin TPL -Mapala UI-FK USU

Karmel - SUMUT.KINERJA.CO.ID

Feb 1, 2022 - 18:28



TOBA-Dalam rangka membantu Pemerintah Indonesia untuk terus mendorong percepatan penanganan Covid-19, pada tanggal 25 Januari 09 Februari 2022, PT Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) Mahasiswa Pecinta Alam Universitas Indonesia (Mapala UI) dan Fakultas Kedokteran Universitas Sumatera Utara (FK USU) bekerja sama melaksanakan Vaksinasi Booster Tahap III kepada masyarakat kawasan wisata di Kabupaten Samosir.

Bertujuan untuk menjaga dan membentuk imunitas masyarakat di daerah-daerah wisata yang cukup rentan tertular karena ramai dikunjungi wisatawan dari berbagai daerah.

Sebanyak 6.000 Dosis vaksin serta operasional dan fasilitas selama pelaksanaan kegiatan didukung penuh oleh PT TPL selaku sponsor utama, Sementara tim Mapala UI dan tenaga kesehatan dari FK USU sendiri bertugas langsung di lapangan selama penyelenggaraan kegiatan ini berlangsung.

Wakil Bupati Samosir, Drs. Martua Sitanggang, MM, yang meninjau langsung proses vaksinasi yang dilaksanakan dengan penerapan protokol kesehatan di Gedung Kesenian, Kelurahan Tuk-tuk Siadong, Kecamatan Simanindo, mengapresiasi dukungan yang diberikan oleh TPL sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat di masa pandemi.

Beliau mengungkapkan gencarnya pelaksanaan vaksinasi yang didukung oleh seluruh elemen yang ada sebagai langkah memutus mata rantai penyebaran Covid-19 varian Omicron terbaru.

“Puji syukur jumlah kasus Covid -19 di Kabupaten Samosir sejak bulan Oktober 2021 sudah nihil dan wilayah kami berada di zona hijau, namun kita tetap waspada dan terus menginventarisir berbagai kelompok masyarakat untuk terus kita dorong menerima vaksin,” kata Martua.

“Dukungan Vaksinasi Booster Tahap III oleh TPL pada hari ini tentu kami sambut baik dan jelas sangat membantu masyarakat serta pelaku wisata di Kabupaten Samosir. Kegiatan ini selanjutnya akan tetap berjalan dan semua vaksin didistribusikan ke seluruh puskesmas. Targetnya untuk semua unit vaksin yang datang baik dari pemerintah pusat maupun swasta, akan segera dilakukan vaksinasi kepada masyarakat di seluruh kecamatan yang ada di Kabupaten Samosir,”pungkas Martua.

Beliau juga menghimbau seluruh masyarakat yang berada di kawasan wisata agar lebih berinisiatif untuk selalu bersama-sama menyukseskan kekebalan kelompok melalui vaksinasi dan senantiasa menjaga kesehatan serta menerapkan protokol kesehatan.

“Atas nama pemerintah, saya mengucapkan terimakasih banyak atas dukungan dari TPL dan semua pihak yang terlibat. Hal ini menjadi kebanggaan tersendiri karena perusahaan menunjukkan perhatiannya kepada masyarakat. Semoga kita bisa segera mengatasi masa sulit ini dan semua lini kehidupan dapat berjalan normal kembali,” ungkapnya.

Sementara itu, Ramida Siringo-ringo, Community Development (CD) Manager, menyebut bahwa dengan dilakukannya Vaksinasi Booster ini akan mendukung mobilitas dan aktivitas di sektor pariwisata di masa pandemic, sebab pariwisata menjadi salah satu urat nadi kawasan wisata Danau Toba.

“Harapannya jika mobilitas sudah lebih bebas maka pariwisata semakin terbangun, roda ekonomi masyarakat berputar dan daya tahan tubuh lebih baik sehingga meminimalisir terpapar Covid – 19. Intinya adalah putaran ekonomi

masyarakat hidup kembali dan ekonomi lebih stabil nantinya," ujar Ramida.

Koordinator Vaksinasi dari Tim Mapala UI dan FK USU, Muhammad Abror menjelaskan, pelaku wisata dan keluarganya, harus sehat dan bersih sehingga mampu menjadi representasi wisata yang sehat.

Vaksinasi di dunia pariwisata diharapkan mampu mendorong keinginan masyarakat yang belum divaksin menjadi mau divaksin. Pihaknya pun menargetkan sasaran masyarakat dan pelaku wisata di sekitar kawasan Danau Toba.

"Masyarakat sebagai pelaku wisata harus menjadi yang terdepan menyadari pentingnya vaksinasi untuk memperkuat imun sebagai faktor pendukung aktivitas wisata berjalan dengan baik di masa pandemi Covid – 19. Masyarakat pelaku wisata, keluarga serta mereka yang berdomisili di sekitar obyek wisata memang menjadi target utama vaksinasi untuk pariwisata," kata Abror.

Abror berharap Vaksinasi Booster ini menjadi bagian dari mempersiapkan destinasi wisata untuk bisa kembali menerima kunjungan wisatawan dengan aman, dengan sehat dan nyaman tentunya," jelas Abror. (Karmel)